

保護者様

令和5年4月11日

大阪市立南港光小学校  
校長 北村 満夫

## 不審者情報について(注意喚起のお願い)

陽春の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申しあげます。平素は、  
本校教育にご協力いただき誠にありがとうございます。  
南港北中学校より情報提供がありました。内容は以下の通りです。

昨日4月10日(月) 11時ごろ、南港光小学校正門前の東西通りを女子中学生2名が下校して通り抜けていたところ、知らない男性からひわいな言葉をかけられる事案が発生しました。不審者は、年齢50歳くらい、身長不詳、グレー色上衣、黒色ズボン着用の男性1名です。被害をうけた中学生は逃げ帰ったため、幸い大事にはいたっておりません。

小学校でも、安全確保のため見回りをおこないます。各ご家庭におかれましても、お子さまの安全確保のため、下記の点についてご確認いただき、ご配慮をよろしくお願ひいたします。

- 学習が終わったら、寄り道などせず、すぐ家に帰る。
- 知らない人に声をかけられたり誘われても、ついて行かない。
- 危険が迫った時には、大きな声を出して逃げ、近くの大人に知らせ、助けを求める。また、防犯ブザーや笛をならす。
- 塾など、習い事の行き帰りは一人になりやすいので、特に注意する。